

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian mengenai Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* Terhadap Peningkatan Pendapatan UMKM di PT Permodalan Nasional Madani dapat dilihat dari hasil uji t yang menunjukkan bahwa pembiayaan *murabahah* berpengaruh signifikan terhadap peningkatan pendapatan nasabah, yakni t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} . Hasil t_{hitung} diperoleh nilai sebesar 6,808 sedangkan nilai t_{tabel} sebesar 1,669, maka dapat disimpulkan bahwa pembiayaan *murabahah* mempunyai pengaruh terhadap peningkatan pendapatan nasabah UMKM di PT Permodalan Nasional Madani.
2. Berdasarkan hasil pengujian dalam penelitian ini menyatakan bahwa pengaruh variabel *murabahah* ditunjukkan dari hasil analisis regresi linear sederhana yakni $Y=7,603 + 0,723X$ yang berarti apabila terjadi peningkatan pada pembiayaan *murabahah* dalam satu satuan maka pendapatan nasabah akan meningkat sesuai hasil dari pengujian. Selanjutnya dari hasil korelasi menunjukkan adanya hubungan dengan nilai korelasi sebesar 0,651 yang termasuk dalam kategori koefisien kuat dan R^2 sebesar 0,424 atau 42,4% yang berarti bahwa antara variabel *murabahah* mempunyai pengaruh positif dan signifikan sebesar

42,4% terhadap peningkatan pendapatan nasabah, selebihnya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian di PT Permodalan Nasional Madani, selama ini telah memberikan usaha yang terbaik untuk terus meningkatkan kesejahteraan nasabah, baik itu nasabah penyimpan dana maupun nasabah peminjam dan. Untuk tetap menjaga kesejahteraan nasabahnya terdapat beberapa saran dari penulis sebagai berikut:

1. Untuk pegawai PT Permodalan Nasional Madani (Persero) Cabang Anyer sebaiknya lebih selektif lagi dalam mencari nasabah, agar amanat yang diberikan oleh pemerintah yaitu memberikan pinjaman modal untuk masyarakat menengah ke bawah bisa terealisasikan dengan baik, sehingga masyarakat tidak menggunakan dana tersebut untuk keperluan konsumtif melainkan untuk modal usahanya saja. Dan ketika melakukan sosialisasi sebaiknya memberikan pembinaan yang baik dan benar agar meyakinkan nasabah sehingga nasabah yang belum memiliki usaha dapat tertarik untuk membuka usaha baru.
2. Untuk masyarakat atau nasabah Mekaar Syariah agar menggunakan modal untuk membuka usaha terlebih dahulu agar bisa melakukan angsuran dengan lancar tanpa kendala. Jika usaha sudah berkembang selanjutnya penuhi kebutuhan konsumtifnya.

3. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap dengan adanya penelitian ini dapat menjadi rujukan bagi penelitian kedepannya oleh mahasiswa yang akan menyusun skripsi dengan tema yang sama dan fokus penelitian yang berbeda.